



東北大会出場～吹奏楽部



7月30日(日)、湯沢市で全日本吹奏楽コンクール秋田県大会が開催され、高等学校小編成部門で本校の吹奏楽部が最優秀賞を受賞し、9月9日(土)に宮城県で開催される東北大会への出場権を獲得しました。部長の池田彩さん(3年)は、「全県大会では、細かい部分の音のずれやテンポの乱れなどのミスがありました。中央地区大会よりも納得できる演奏をすることができました。」と感想を述べていました。また、東北大会については、「東日本大会というさらに上位の大会への出場を目指すのではなく、自分達らしい、いつも通りの演奏を多くの人に聴いてもらうことを目標としたいと思います。東北大会出場という結果を得られたのは、支え、応援して下さったたくさんの方々のおかげです。秋田県代表としてステージに立つ以上、そのプライドを持って日々の練習に取り組んでいきたいです。」と抱負を語っていました。

パソコン部 WRO2017Japan全国大会出場

8月6日(日)に行われた中央地区大会において本校のパソコン部「GENERAL MEN」チームが優勝し、9月17日(日)に東京で開催されるWRO(ワールド ロボット オリンピアド)決勝大会の出場権を獲得しました。リーダーの伊藤勝広君は、「協力することの素晴らしさを実感しました。二人のアイデアが成功し、優勝することができました。全国大会はルールが一層難しくなりますが、自分たちなりの工夫をして臨みたいと思います。」と全国大会の抱負を語っていました。



左より齋藤大夢君、伊藤勝広君、須田直樹君
いずれも3年生

球技大会 総合優勝3D

8月22日、23日に球技大会が開催され、3年D組が39点で総合優勝を果たしました。各種目で熱戦が展開され、中でも女子バスケットボール決勝は再延長に突入する好試合となり、試合後には優勝した2Aと準優勝の1Bの選手に全校生徒から健闘を讃える温かい拍手が送られました。総合優勝した3D委員長の太田 翔君は、「クラス全員の頑張りの成果がこのような結果になり、とてもうれしかったです。体育祭以上にクラス全員が団結していました。この団結力をこの後の仁高祭や進路実現に生かしていきたいです。」と喜びを語っていました。



写真は総合上位クラス
総合1位3D 39点 太田 翔君(左)
2位2C 32点 佐藤 蓮君(中)
3位1B 29点 中道 輝君(右)

種目別成績	1位	2位	3位		1位	2位	3位
サッカー	1C	2D	3D 2C	バスケ(男)	2C	3D	2D 3A
バレーボール	3C	2C	2A 1A	バスケ(女)	2A	1B	1A 1C
バドミントン	1B	3A	3D 1A	卓球	3D	1A	2B 2D

一日警察署長

8月2日(水)、阿部大海君(3年)と佐藤天音さん(2年)がにかほ警察署の「一日警察署長」に委嘱され、象潟の「にかほっ」とで交通事故防止や飲酒運転撲滅の呼びかけを行いました。阿部君は、「警察官を志望しているので、貴重な経験となりました。試験に合格して皆さんのために働くことができるように頑張ります。」と感想を述べていました。佐藤さんは、「パトカーに乗ってパトロールをしました。私たちの生活の色々なところを見守ってくれていることを実感しました。」と語っていました。



飲酒運転根絶のチラシを渡す
阿部大海君(左)と佐藤天音さん

9月のおもな行事

- 2日(土)白瀬・南極フェア(吹奏楽部・BV会)
- 5日(火)就職応募書類完成
2年生インターンシップ開始～7日
- 6日(水)就職面接指導(3年)～8日
- 9日(土)吹奏楽部東北大会(仙台市)
- 15日(金)3年模試～16日
- 16日(土)就職採用試験開始
- 17日(日)WRO決勝大会(東京～パソコン部)
- 20日(水)第1回進学推薦選考会議
- 21日(木)月曜授業
- 25日(月)学校祭(9/30)代休
- 29日(金)月曜授業、仁高祭準備(午後)
- 30日(土)仁高祭(校内発表)

にかほ市平和祈念 戦没者追悼式

8月23日(水)にかほ市勤労青少年ホームを会場にかほ市戦没者追悼式が行われ、本校の坂本りの



さん(2年)が参加し、「価値観の違いを受け入れ、他の人の価値観を尊重することで思いやりが生まれ、思いやりで世界を満たすことが世界平和につながると思います。二度と悲劇を起こさないために人類の平和貢献に尽くすことをここに誓います。」と追悼の言葉を述べました。